



186

CASOS

de nombres repetidos, al menos, se registran.

34,000

PERSONAS

se registraron en total para buscar un cargo en el Poder Judicial.

PARA PROCESO DEL PJ

Dobletean aspirantes en listas del Judicial y del Ejecutivo

Entre los nombres reconocidos está el de Paula García Villegas Sánchez Cordero

PEDRO HIRIART

phiriart@elfinanciero.com.mx

En las listas de los aspirantes a candidatos a juzgadores inscritos en los Comités de Evaluación del Poder Ejecutivo y del Judicial hay al menos 186 nombres de personas que pudieron haber repetido.

De acuerdo con un recuento realizado por este medio, en las listas de ambos grupos hay aspirantes que se registraron dos veces en el mismo comité, o que pudieron haberlo hecho en ambos.

Si bien pueden existir homónimos, salta a la vista que hay figuras reconocidas, como es el de Celia Maya García, actual consejera de la Judicatura Federal, que se inscribió dos veces ante el Comité de Evaluación del Poder Ejecutivo.

En ambos registros, Maya García señaló que buscará el cargo de magistrada de Disciplina Judicial.

De acuerdo con la lista publica-

da en el portal oficial del comité, la actual consejera de la judicatura se habría registrado primero el 15 de noviembre y después el 21, tres días antes de que cerrara la convocatoria.

La consejera no es la única persona que aparece por duplicado. También Adolfo Alejandro López Aguayo, quien se registró primero el 22 de noviembre y después el 23.

Él busca ser magistrado del Tribunal Colegiado del Tercer Circuito en Materia Administrativa.

Esta repetición también parece haberse dado incluso entre las listas del Comité del Ejecutivo y el Judicial.

En los registros incluso aparece el nombre de Carlos Alberto Pedreguera García, quien no sólo aparece en las dos listas, sino que también está dos veces en la lista del Ejecutivo.

Entre los nombres reconocidos también aparece el de Paula María García Villegas Sánchez Cordero, hija de la actual diputada por Morena y ministra en retiro Olga Sánchez Cordero, quien busca ser candidata a ministra de la Suprema Corte de Justicia de la Nación.

García Villegas se registró el 22

de noviembre en el Comité del Poder Ejecutivo, y al día siguiente lo hizo en el del Judicial.

Esta maniobra también parece haberla repetido, incluso en las mismas fechas, Sergio Javier Molina Martínez, integrante del Consejo de la Judicatura Federal.

Asimismo, el aspirante Palemón Jorge Cruz Martínez, quien se registró para aspirar al cargo de magistrado de circuito, aparece también en ambos registros.

Por otro lado, y a pesar de que no era necesario su registro, la ministra Lenia Batres presentó su intención ante el Comité del Ejecutivo para mantenerse en el cargo de ministra de la Suprema Corte.

Si bien la reforma no establece que los aspirantes únicamente se podrían inscribir a uno de los comités, ahora los grupos deberían cotejar las listas, para evitar que alguna persona sea aceptada en ambos procesos.